



Influencerin Karo Kauer war auf Deutschlandtour

Neues Brand-Design von der Stuttgarter Agentur Hochburg

Stuttgart, 31. Juli 2023 – 16 Tage, 14 Städte: Vom 23. Juni bis 8. Juli 2023 waren Karo Kauer und ihr Team auf großer Roadshow und beeindruckten u.a. in Berlin, Hamburg, Dresden, Köln und Stuttgart mit einem imposanten Truck. Der mobile Showroom war im neuen Karo Kauer-Corporate Design gebrandet. Das wurde von der Stuttgarter Design-Agentur Hochburg für die Unternehmerin und Influencerin entwickelt.

„Together we Move“ lautete das Motto der Deutschlandtour und da fühlte sich die Stuttgarter Design-Agentur Hochburg mitgemeint. Die Marke Karo Kauer ist in den letzten Jahren sehr stark gewachsen. Die Influencerin hat ein Mode-Unternehmen mit über 50 Mitarbeiter:innen aufgebaut. Sie steht dabei beispielhaft für eine typische Entwicklung der Branche: Vom reinen Influencer Marketing zu Creator Economy, aus der Creatorin wird eine erfolgreiche Unternehmerin.

Für ihre vielen Geschäftsfelder, wie z.B. das Fashion-Label, Flagship-Store plus Gastronomie und eigener Wein, benötigte Karo Kauer ein neues, ganzheitliches Corporate Design und engagierte dafür die Hochburg. Im Fokus: Die Kreation des neuen Logos samt Wortbildmarke. Die Doppel-K-Initialen wurden rotiert und transformiert bis das finale Signet fix war. Selbstbewusst und einladend wie offene Arme, lebensbejahend wie Karo selbst. Eingefasst in einen Ring bekommt das Doppel-K auf Briefbogen, Visitenkarten oder Mappen einen edlen Push.

Die Bildwelt und das Gestaltungsprinzip wurden festgezurr: ikonisch, hochwertig, Fashion, souverän, bold und playful. Das Brand-Design integriert sich in Karos natürlicher, digitaler Umgebung Instagram, Website und E-Commerce. Das Signet prägt sämtliche Kollektionen und Produkte des Fashion-Labels, sei es als kleines Understatement-Logo auf der Brust oder wuchtig all-over-Print, auf Shirts, Mäntel, Taschen, Decken, Cardigans, Parfüms oder Gürteln, alles verpackt in schicken Boxen mit eingestanztem Logo.

Das funktioniert auch im Alltag als riesiges, dreidimensionales Emblem am Eingang des Headquartiers bis zu den Servietten ihres Cafés oder auf einem US-Monstertruck auf deutschlandweiter Roadshow. Karo Kauer und ihr Team spielen den von der Hochburg entwickelten CI-Koffer aus Logos, Typographien, Farbvarianten, Claims und Content-Presets in Perfektion aus – eine wahre Genugtuung für eine Design-Agentur. Together we move.

Mehr Infos zu Karo Kauer X Hochburg

<https://hochburg.design/projekt/karo-kauer>

<https://hochburg.design/post/karokauer-opening>

<https://hochburg.design/post/karo-kauer>



Über Karo Kauer

KARO KAUER hat sich zur Aufgabe gemacht, Mode zu kreieren, die Selbstbewusstsein schafft. So hat die Brand den Anspruch, dass jedes Piece als zeitloses, einzigartiges Fashion Statement verstanden werden kann, das jede:r Träger:In auf seine Art und Weise interpretieren kann. KARO KAUER steht für Lässigkeit, Ungezwungenheit und Selbstbewusstsein, gleichwohl für Mut und Modernität. Das KARO KAUER LABEL kreiert nichts allein anhand Modetrends, sondern aus Leidenschaft, Hingabe und Liebe zur Mode und ihrer Strahlkraft. Der Slogan der Brand ist also kein Zufall: MADE TO WEAR. MADE TO FEEL GOOD.

Über Hochburg

Hochburg ist eine Design-Agentur spezialisiert auf Branding und digitale Kommunikation. Gegründet 2010 arbeitet unser zwölfköpfiges Team (inkl. den beiden Inhabern und Kreativ-Direktoren Fabian Schmutzer und Florian Boyd) für eine facettenreiche wie langjährige Kundschaft. Vom börsennotierten Konzern wie der ElringKlinger AG bis zur Fashion-Influencerin Karo Kauer betreuen wir unzählige Firmen und Marken von der strategischen Corporate-Design-Entwicklung bis zum daily Design-Business und begleiten sie bei der digitalen Transformation.

HOCHBURG GmbH & Co. KG

Hirschstrasse 27

70173 Stuttgart

presse@hochburg.design

www.hochburg.design

www.instagram.com/hochburg.design

www.facebook.com/hochburg.design

de.linkedin.com/company/hochburg